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IL 2 GIUGNO UNISCE LA REGIONE

L'Abruzzo celebra il
79esimo anniversario

della Repubblica italiana
Le celebrazioni sono state occasione per ria�ermare i valori costituzionali

2 giugno: Abruzzo
protagonista delle
celebrazioni a
Madrid
Martina Colabianchi
La capitale spagnola è palcoscenico di un
ampio programma di promozione
integrata, organizzato dall'Ambasciata
d'Italia in sinergia con le principali
componenti del Sistema Paese, che vede
l'Abruzzo regione d'onore per le
celebrazioni della Festa della Repubblica
Italiana. Il ciclo di eventi per "la
promozione delle eccellenze" legate alla
cultura, al turismo, all'enogastronomia
abruzzese e all'internazionalizzazione
delle imprese, è stato presentato oggi alla
stampa spagnola presso il Consolato
italiano di Madrid. La rassegna 'Radici e
rotte: l'Abruzzo a Madrid', già partita il 28
maggio, con l'approfondimento di figure
di grandi artisti cui l'Abruzzo ha dato i
natali, come Gabriele d'Annunzio e
Francesco Paolo Tosti, spazierà
dall'enogastronomia all'automotive,
dall'alta tecnologia al turismo, con
un'attenzione particolare alla cultura
abruzzese attraverso mostre, proiezioni
cinematografiche e incontri letterari, e si
protrarrà fino agli inizi del 2026. Una
scultura di Pietro Cascella (senza titolo,
1961) sarà esposta questa sera nei
giardini dell'ambasciata d'Italia in
Spagna, nel corso del tradizionale
ricevimento per la Festa della
Repubblica, quale preludio della mostra
dedicata alla dinastia dei pittori e
scultori Cascella, in programma a
settembre, come ha anticipato
l'Ambasciatore Giuseppe Buccino
Grimaldi. «L'obiettivo del programma di
promozione integrata è duplice:
ra�orzare la già molto positiva immagine
dell'Italia in Spagna, quarto mercato per
l'Italia, e promuovere una regione con
tantissima storia, arte, una protezione
dell'ambiente straordinaria e con una
comunità di 15mila abruzzesi residenti»,
ha spiegato l'Ambasciatore. Che ha
evidenziato l'incremento
dell'interscambio commerciale
dell'Abruzzo con la Spagna, pari a 213
milioni di euro (dati Istat), con le
esportazioni abruzzesi verso il paese
iberico di quasi 470 milioni di euro,
trainate in larga parte dalla Fiat Ducato
di Atessa, e importazioni per 346 milioni,
Lorenzo Sospiri, presidente del Consiglio
regionale Abruzzo, ha rimarcato
l'intenzione di ra�orzare i legami con la
Spagna e la collaborazione
dell'associazione "Casa Abruzzo", che in
un solo anno di vita «è riuscita a farsi
apprezzare come un ponte per costruire
relazioni commerciali, culturali e
turistiche». Sospiri ha infine annunciato
trattative per una nuova rotta aerea con
Madrid.

Tomassi, Di Fiore e Di Paolo

L'Aquila celebra il 79° anniversario della
proclamazione della Repubblica Italiana,
alla presenza di autorità civili e militari
del territorio, presso la villa comunale,
davanti al monumento ai caduti. La
cerimonia è stata anche l'occasione per la
consegna dei diplomi per il conferimento
delle onorificenze dell'Ordine al Merito
della Repubblica Italiana, concesse con
decreto del Presidente della Repubblica lo

scorso 27 dicembre. L'onorificenza è
rivolta a coloro che si sono
particolarmente distinti verso la Nazione
nel campo delle scienze, delle lettere,
delle arti, dell’economia e dell’esercizio di
pubbliche cariche, ma anche nelle attività
svolte ai fini sociali, filantropici e
umanitari, nonché per lunghi e segnalati
servizi nelle carriere civili e militari...

"Rocca Calascio, Luce d'Abruzzo": la rinascita
tessile e sostenibile di un borgo

La rinascita tra antiche tradizioni tessili e moda sostenibile (Biordi a pagina 10)

Andrea Di Paolo segue a pagina 12

Teramo: attesa per il Premio "Gianni Di
Venanzo", polemiche sui fondi regionali
È tutto pronto per il 30º Premio della
Fotografia Cinematografica Gianni Di
Venanzo di Teramo, un contenitore di
cultura a 360 gradi che punta, come di
consueto, a portare in città grandi nomi
del mondo del cinema. «Sono 30 anni -
commenta il presidente dell'associazione
Teramo Nostra, Piero Chiarini - per un
premio unico nel panorama mondiale del
cinema, sotto il nome di Gianni Di
Venanzo, che è stato il più grande autore
della fotografia cinematografica. L'anno
scorso, pensate, è venuto Edward
Lachman, per fare un nome, uno dei più

grandi autori attuali. Tutti i più grandi
autori della fotografia, quando sentono il
nome di Gianni Di Venanzo, accorrono.»
Un'edizione, quella del 2025, che ha
risentito del mancato finanziamento
regionale, motivo che ha spinto
l'associazione promotrice Teramo Nostra
a manifestare il proprio dissenso davanti
al Consiglio Regionale a L'Aquila. «Noi
abbiamo una legge regionale, - continua
Chiarini - una legge che andrebbe
rispettata. È vero che va rifinanziata, ma
se è una legge...

PESCARA
Strada Parco, il
sindaco Masci: «Il
Comune punterà
sulla busvia»
Mariachiara Di Fiore

Il sindaco di Pescara, Carlo Masci,
è intervenuto in merito alla
decisione presa dal TAR riguardo
alla sospensione del transito dei
bus elettrici sulla strada parco, a
seguito del ricorso del comitato
Strada Parco Bene Comune. Il
Comune, spiega il primo cittadino,
ha deciso di rispondere all'avviso
del MIT - Direzione Generale per il
Trasporto Pubblico Locale e
Regionale e la Mobilità Pubblica
Sostenibile - per la
programmazione di interventi
(finanziabili dallo Stato) nel settore
del Trasporto Rapido di Massa.
«Trent’anni fa, quando pensammo
alla filovia, un percorso dedicato a
zero impatto ambientale che
collegasse Montesilvano a Pescara,
quella era la tecnologia che
potevamo utilizzare», sostiene il
sindaco. «Oggi ce n’è un’altra,
perché ci sono i bus elettrici e noi,
in maniera pragmatica,
proseguiamo su questa strada.
Sempre mezzi alternativi, sempre
mezzi meno inquinanti, sempre
mezzi a impatto zero, senza
emissione di anidride carbonica.
Quindi, anche per il miglioramento
della qualità...

segue a pagina 8

L'AQUILA
Corno Grande:
escursionista scivola
sulla neve, recuperata
dall'elisoccorso
Martina Colabianchi

Torna la bella stagione e, complice
il ponte del 2 giugno, in molti
hanno deciso di trascorrere queste
prime giornate con il caldo
protagonista sulle nostre
montagne, e torna anche così a
manifestarsi il rischio di possibili
incidenti. Uno proprio il 2 giugno,
dove una scivolata sul Gran Sasso
poteva finire in tragedia. Ha
rischiato infatti di precipitare nel
vuoto dopo uno scivolone di un
centinaio di metri una ragazza di
30 anni, residente a Latina,
scivolata lungo il sentiero estivo
della via delle Creste, sul Corno
Grande del Gran Sasso, durante la
discesa. L'escursionista,
perfettamente equipaggiata, ha
perso l'equilibrio su un tratto
ancora innevato, arrestando la
caduta a ridosso di alcune roccette,
poco prima di un salto di...
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